

Deusto apoya a *Donostia-San Sebastián* como Capital Europea de la Cultura 2016

La Oficina San Sebastián 2016 y la Universidad de Deusto han formalizado un acuerdo de colaboración para apoyar la Candidatura de San Sebastián a Capital Europea de la Cultura 2016. El acuerdo, suscrito el pasado 4 de marzo por Odón Elorza, alcalde de San Sebastián, y Jaime Oraá, rector de la Universidad de Deusto, permite profundizar en la ya existente cooperación entre ambas entidades.

La suscripción del acuerdo se produce debido al interés que muestran ambas partes hacia el desarrollo y ejecución de acciones concretas, tanto a nivel territorial como internacional, que tengan incidencia en el desarrollo y difusión de los contenidos del proyecto de la Candidatura San Sebastián 2016. Para su promoción en el terreno internacional la Universidad promoverá fórmulas para impulsar la colaboración de los estudiantes provenientes de los programas Erasmus, Erasmus Mundus y External Cooperation Windows. Todo ello servirá para identificar agentes, redes y programas europeos.

Para el rector Jaime Oraá, este acuerdo reafirma el compromiso de Deusto con la ciudad de San Sebastián y con el territorio de Gipuzkoa. No en vano, ha pasado más de medio siglo desde que en 1956 se constituyó la entonces llamada Escuela Superior de Técnicos de Empresa en Brunet-enea. «Somos la universidad decana de Gipuzkoa y estamos orgullosos de haber contribuido al desarrollo de esta ciudad y de este territorio pero, lo que es mucho más

importante, estamos decididos a ser parte del presente y del futuro de San Sebastián y de Gipuzkoa», según sus palabras.

Y es en este contexto en el que se sitúa este acuerdo, pues «Deusto se reconoce perfectamente en los ejes que conforman la candidatura, porque educar en valores, trabajar a favor de la paz y vivir el plurilingüismo, la interculturalidad y el diálogo interreligioso forman también parte de nuestro ideario y de nuestro día a día», explica y añade: «son varios los ámbitos potenciales de la colaboración. La cultura, la comunicación o la estrategia turística, son áreas en las que Deusto se siente en condiciones de aportar valor añadido».

De entre todos ellos, el rector Jaime Oraá se ha referido de manera especial a dos. Por un lado, Deusto es la universidad vasca que cuenta con un mayor número de alumnos internacionales. Hoy estudian en Deusto 1.500 alumnos de 65 países de todo el mundo. Entrar en sus aulas, pasear por sus campus o sentarse en sus jardines supone toda una experiencia de multiculturalidad. «Deusto es una universidad abierta al mundo, una ONU de la formación a pequeña escala. Tenemos que ser capaces de transferir esa energía al proyecto de la capitalidad».

Y, por otro, se ha referido a los valores y es que, según indicó: «los valores son la piedra angular del proyecto universitario Deusto. Trabajamos no sólo para formar profesionales excelentes, que también;



El Rector Jaime Oraá y el Alcalde de San Sebastián Odón Elorza

trabajamos para formar personas y ello está vinculado al desarrollo de valores. Personas para las que el interés general, el bien común, la paz, la justicia social o los derechos humanos no sean sólo teoría y retórica, sino valores incorporados a su persona y a su visión del hombre, del mundo y de su actividad profesional. Tenemos la firme decisión de profundizar en dotar de firmes bases éticas a todos los planos de la actividad universitaria: el curricular, el extracurricular, el institucional, la investigación y la transferencia... Éste, el del desarrollo de los valores y el de la ética aplicada, es un especial *know how* que también Deusto pone al servicio de la candidatura de Capital Europea de la Cultura 2016». 

